

MEDIO: MILENIO TV
NOTICIERO: MILENIO NOTICIAS
FECHA: 03/SEPTIEMBRE/2015

Volatilidad impactará construcción de infraestructura: Moody's

BARBARA ANDERSON: Algo que no hemos visto últimamente en este espacio tiene que ver por un lado con el súper dólar, por otro lado los vaivenes que tiene la economía en estos momentos a nivel global y el impacto que puede tener en las obras de infraestructura que se están proponiendo a nivel federal para México porque la volatilidad en los mercados es sin duda un factor a considerar en los distintos proyectos que deben vender la imagen de nuestro país.

De hecho el comentario que la calificadora Moody's consideró que impactará en obras de gran calado como es el nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, y esto debido a que retrasaría la emisión ni más ni menos de bonos por mil millones de dólares que planteaba realizar el grupo Aeroportuario de la Ciudad de México para comenzar a financiar la obra.

Pero esta alerta de Moody's parece no ser el único indicio del impacto que puede causar esta incertidumbre financiera internacional en esta que va a ser considerada la mayor obra de infraestructura del actual sexenio de Peña Nieto, porque Grupo Aeroportuario de la Ciudad de México adjudicó también 50 contratos por unos mil 600 millones de pesos para la construcción de la nueva terminal aérea.

Sin embargo algunos detalles causan suspicacias porque de acuerdo con Moody's, el retraso en el aeropuerto no puede ir más allá de un año, aunque todo dependerá, otra vez, de la volatilidad de los mercados internacionales, dónde poder colocar este tipo de bonos.